

Cercle théâtral de la vallée de Hausgauen-Hundsbach (CTLV)

Adrienne Bitschéné

Membre fondateur du cercle théâtral, créé en 1981 après la dissolution de l'amicale de la Croix Rouge de Hausgauen-Hundsbach, Adrienne Bitschéné a été nommée membre d'honneur du cercle théâtral de la vallée de Hausgauen-Hundsbach (CTLV).

Le président, Antoine Stampfler lui a remis à cette occasion la médaille du Groupement du théâtre du Rhin.

Actrice durant de nombreuses années, elle a assumé pendant plus de vingt ans le poste de trésorière et est actuellement trésorière adjointe.

A 18 ans, elle a intégré l'amicale de la Croix Rouge de Hausgauen-Hundsbach, présidée alors par Charles Hemmerlin. A côté des activités de cette association, elle a joué au théâtre dialectal.

En 1981, l'amicale de la Croix Rouge est dissoute et le Cercle Théâtral de la Vallée de Hausgauen-Hundsbach est né avec à l'affiche "S'g'lehnte Mobylette". Parmi les huit acteurs et actrices, Adrienne bien sûr, mais aussi sa soeur, Betty, son beau-frère, Jojo et sa belle-soeur, Véronique.

Et l'on peut dire que le théâtre en alsacien est une histoire familiale puisque sa maman, Berthe, a aussi brûlé les planches pour participer au financement de la construction du Monument aux morts érigé dans les années 1970.

Son frère, Jean-Jacques a également tenté l'expérience et bien plus tard sa nièce Linda et son neveu, Benoît, sont montés sur scène à Hausgauen puis à Aspach.

En 1983, Adrienne a enfilé une dernière fois une tenue de scène avec la comédie "Adam un Eve".

Un changement de travail et quelques ennuis de santé l'on contrainte à abandonner les planches.

Pilier du CTLV, elle tient toujours encore la caisse à l'entrée et accueille les spectateurs depuis plus de trois décennies.

Elle est une ardente défenseuse de notre dialecte.

Merci à elle !